

CAMINANDO CON LA PALABRA

Sagrada Familia, Ciclo B. Diciembre 31 de 2017

LUCAS 2, 22-40

JESÚS CRECÍA EN SABER, EN ESTATURA Y EN GRACIA

Invocación al Espíritu Santo: Jesús, María y José: Familia de Nazaret: Ayuda a nuestras familias a ser ejemplo para los demás. Permite que vivamos el amor solidario que debemos testimoniar en nuestra gran familia humana con generosidad.

PRIMER PASO...

CONOCER/LEER/BUSCAR
Abrir la puerta a la Palabra

¿Qué dice el texto?
(palabras, personajes, situaciones, sentimientos)

Hago preguntas al texto

PREGUNTAS DE COMPRENSIÓN

1. ¿Para qué van los padres de Jesús a Jerusalén?
2. ¿Con quiénes se encuentran los padres de Jesús antes de entrar al templo?
3. ¿Qué hace Simeón con el niño, impulsado por el Espíritu Santo y qué dice? ¿Quién era Ana, qué edad tenía y qué hizo cuando vio al niño?

SEGUNDO PASO...

AMAR/MEDITAR/ ENCONTRAR
Entrar en intimidad con la Palabra en relación con mi propia Realidad

¿Qué me dice a mí personalmente el texto?
¿Qué nos dice a nosotros el texto?

Leer con el corazón puesto en Dios y en su Proyecto para mi vida personal, familiar, social, comunitaria.

PREGUNTAS DE REFLEXIÓN Y FORMACIÓN

Pensemos en Familia y en Comunidad:

1. ¿Qué hechos de luz y de oscuridad descubrimos hoy en nuestras familias y en nuestras comunidades?
 2. ¿Hemos acogido alguna vez a otras personas y descubierta en ellas la presencia de Dios y de su Espíritu? Contemos un hecho de vida.
- ¿Cómo estamos anunciando en nuestras familias que Dios está presente en medio de nosotros?

Vemos en este texto como dentro de Israel había personas maravillosas que esperaban la llegada del Mesías. Junto con María y José, Simeón y Ana representan una porción del pueblo que acoge con generosidad y compromiso la llegada de Jesús. El sí de ellos es la invitación para nosotros hoy, para acoger la presencia de Jesús en medio de nuestro mundo, tan dividido por el egoísmo, y ser luz que alumbré a todas las personas en medio de tanta oscuridad.

TERCER PASO...

SERVIR/ACTUAR/ SABOREAR
Le brindo un espacio a la Palabra en mi vida
¿Qué me pide el texto que haga?

CUARTO PASO...

ALABAR/ORAR/PEDIR
Hablo con Dios cara a cara, como quien habla entre amigos
¿Qué te digo ahora a ti, Señor?
Hacer una pequeña oración a Dios (acción de gracias, perdón, alabanza)



HOGARES CRISTIANOS

Hoy se habla mucho de la crisis de la institución familiar. Ciertamente, la crisis es grave. Sin embargo, aunque estamos siendo testigos de una verdadera revolución en la conducta familiar, y muchos han predicado la muerte de diversas formas tradicionales de familia, nadie anuncia hoy seriamente la desaparición de la familia.

Al contrario, la historia parece enseñarnos que en los tiempos difíciles se estrechan más los vínculos familiares. La abundancia separa a los hombres. La crisis y la penuria los unen. Ante el presentimiento de que vamos a vivir tiempos difíciles, son bastantes los que presagian un nuevo renacer de la familia.

Con frecuencia, el deseo sincero de muchos cristianos de imitar a la Familia de Nazaret ha favorecido el ideal de una familia cimentada en la armonía y la felicidad del propio hogar. Sin duda es necesario también hoy promover la autoridad y responsabilidad de los padres, la obediencia de los hijos, el diálogo y la solidaridad familiar. Sin estos valores, la familia fracasará.

Pero no cualquier familia responde a las exigencias del reino de Dios planteadas por Jesús. Hay familias abiertas al servicio de la sociedad y familias egoístas, replegadas sobre sí mismas. Familias autoritarias y familias donde se aprende a dialogar. Familias que educan en el egoísmo y familias que enseñan solidaridad.

Concretamente, en el contexto de la grave crisis económica que estamos padeciendo, la familia puede ser una escuela de insolidaridad en la que el egoísmo familiar se convierte en criterio de actuación que configurará el comportamiento social de los hijos. Y puede ser, por el contrario, un lugar en el que el hijo puede recordar que tenemos un Padre común, y que el mundo no se acaba en las paredes de la propia casa.

Por eso no podemos celebrar la fiesta de la Familia de Nazaret sin escuchar el reto de nuestra fe. ¿Serán nuestros hogares un lugar donde las nuevas generaciones podrán escuchar la llamada del Evangelio a la fraternidad universal, la defensa de los abandonados y la búsqueda de una sociedad más justa, o se convertirán en la escuela más eficaz de indiferencia, inhibición y pasividad egoísta ante los problemas ajenos?

José Antonio Pagola

Tomado de: <https://www.gruposdejesus.com/sagrada-familia-b-lucas-222-40-4/>

FELIZ Y BENDECIDO AÑO 2018



Parroquia Inmaculado Corazón de María

Los Curos, Mérida

Venezuela

Casa parroquial

Calle 6, Urbanización Los Curos, parte media.
Parroquia Civil : Osuna Rodríguez, Municipio Libertador, Mérida, Estado Mérida

Teléfono: (58) (0274) 2713038

Correo: levmiriam.org.ve@gmail.com

Blog: <https://lev-miriam.weebly.com/>